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運動会をご参観いただき ありがとうございました 

 天候にも恵まれ、５月２７日（土）に３年ぶりに一般参

観の制限を設けない形で令和５年度内牧小運動会を実施す

ることができました。保護者や地域の皆様の拍手や声援の

後押しがあってか、子供たちがいつも以上に真剣に頑張る

姿を見ることができました。やはり周りからの応援、声援

が、子供たちが頑張るエネルギーになることを実感しまし

た。来賓においでいただいた方からも「とてもいい運動会

だった」というお言葉を多数いただくことができました。

子供たちの一生懸命な姿が見ている方々に元気を与えたことと思います。保護者の皆様におかれまし

ても子供たちの成長を感じることができた運動会だったのではないでしょうか。ご参観いただき、本

当にありがとうございました。また、準備、駐車場整理、後片付けと多くの皆様にご協力いただいたこ

とに心より感謝申し上げます。 

あわただしかった運動会の練習期間と本番を終えて１週間。子供たちは普段の生活に戻って学習に

取り組んでいます。残りの１学期の期間、落ち着いた雰囲気の中で子供たち一人一人に力を付ける学

習活動ができるよう職員一同で努力してまいります。今後とも皆様方のご支援とご協力をどうぞよろ

しくお願いいたします。 

４年生が椎茸の駒打ち体験をしました 

6 月 1 日（木）に、阿蘇市公民館内牧分館長の永田様、新町クラブのみなさんをはじめ多くの方にご

協力をいただき、４年生が椎茸の駒打ち体験を行いました。子供たちは協力してクヌギの木の表面を

削り、電動ドリルで穴をあけ、種駒を打ちました。ほとんどの子供たちが初めて体験する活動だったか

と思います。日頃食べている食材がどのように生産されているのか学ぶ機会になったと思いますし、

阿蘇は伝統的に椎茸栽培が行われてきた地域であり、地元の産業を学ぶ機会にもなったのではないか

と思います。私も子供のころ手伝いをしていたことを思い出しながら子供たちと活動させてもらいま

した。やや蒸し暑い中での作業でしたが、協力者の皆さんの子供たちへの親切なご指導のおかげで子

供たちは貴重な体験をすることができました。椎茸の原木は校舎北側に保管しています。収穫できる

のは２年後とのことです。 

５年生は田植えを実施しました 

５年生は 6 月５日（月）に田植えを実施しました。内田様のご指導の下、阿蘇市公民館内牧分館、

新町クラブの皆様のご協力をいただき、校舎南側の１アールほどの田んぼにコシヒカリの苗を植えま

した。初めて体験する子供たちも多かったようですが、水を張った田んぼに足を取られながら、丁寧に

苗を植えていました。５年生は社会科でも米作りの学習をします。日本の主食である米を作る体験が
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できることは貴重です。稲刈りまでの過程を経験することは５年生の時の思い出として一生心に残る

かと思います。今回も多くの地域の皆様のご協力があって実現できる体験です。協力していただいて

いる方には心より感謝申し上げたいと思います。 

なお、毎回の体験活動時に石井様に集合写真を撮って提供いただいています。校長室前に掲示して

いますので、ご来校の際にご覧ください。 

※６月７日（水）に２年生は、いもの苗植え体験をしましたが、次号の学校だよりで紹介させていただ

きます。 

大雨時の引き渡し訓練 お世話になりました 

 ６月３日（土）の引き渡し訓練は大変お世話になりました。大きな混乱もなく無事訓練を実施できま

した。ご協力いただきありがとうございました。訓練を通した気付きを２点お知らせします。 

① 必ず引き渡しカードの準備を・・・カードを所持されていない方がおられました。緊急時に迎えにお

いでになる可能性のある方にはカードを準備しておいていただくようお願いします（不足する場合

は担任にお伝えください）。 

② 学校敷地内は最徐行で・・・・徒歩での迎えの方や誘導する職員の安全確保と自家用車同士の事故

防止のためにも、学校敷地内での最徐行の徹底をお願いいたします。 

これから本格的な梅雨の時期になります。大雨の際や雷雨の際に、「すぐーる」にてお迎えのお願い

をする可能性があります。今回の訓練に参加していない方がお迎えに来られることもあるかと思いま

すので、お迎えの方法や注意点について共有をしていただければ幸いです。 

雨天時の登下校時における児童の安全確保にもご配慮を 

雨天時は、登下校時間帯に車で送迎をする家庭が増え、傘を差して歩行する児童の交通事故も心配

されます。ご存じのとおり学校周囲の道路は狭く、登校時間帯は交通規制も行われています。また、地

域住民にご迷惑がかからないよう送迎の際の児童の乗降場所として１区公民館駐車場をお借りしてい

ます。児童の安全確保のために交通法規の遵守と安全運転の徹底及び地域住民への配慮を今後ともど

うぞよろしくお願いいたします。 

水泳の授業を開始します 

５，６年生の子供たちに頑張ってもらってプール掃除を行いました。来週から水泳の授業を開始す

ることにしています。楽しみにしている児童も多いかと思いますが、安全面で十分な配慮が必要な授

業でもあります。水泳の授業期間中は「健康観察・水泳学習カード」を配付しますので、体温と体調チ

ェックをして記入し、水泳の可否についてご判断していただくとともに担任への提出をよろしくお願

いいたします。 

 

※１学期も後半を迎えています。子供たちの様子はいかがでしょうか？ 
新しい学年や学級になって２か月が過ぎ、１学期後半を迎えています。子供たちの家庭での様子は

いかがでしょうか。何か心配なことや様子がおかしいなと思うことがあったら、早めに担任や養護教

諭、教頭などにご相談ください。早めの対応で子供たちや保護者の皆様の不安の解消につながるかと

思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 


